

## PRESSEMITTEILUNG

### Rathaushotels Oberwiesenthal an Investor verkauft

**Oberwiesenthal, 23. November 2009 – Insolvenzverwalter Bruno M. Kübler hat die historischen Rathaushotels Oberwiesenthal an einen Investor verkauft. Sämtliche Arbeits- und Ausbildungsplätze bleiben erhalten.**

„Der Verkauf der Rathaushotels Oberwiesenthal ist ein sehr erfreulicher Abschluss einer erfolgreichen Fortführung“, sagte Insolvenzverwalter Bruno M. Kübler, von der gleichnamigen bundesweit tätigen Kanzlei. „Eine besonders gute Nachricht ist, dass alle Arbeitnehmer und Auszubildende vom neuen Eigentümer weiter beschäftigt werden.“ Der Veräußerung waren langwierige Verhandlungen mit rund 40 Interessenten aus dem In- und Ausland vorangegangen. Trotz der Vielzahl der Interessenten gestalteten sich die Verhandlungen schwierig. Ein Großteil der potenziellen Investoren war aufgrund der Finanzkrise nicht mehr in der Lage, die Finanzierung des Kaufs sicherzustellen.

Neuer Eigentümer ist nun der österreichische Investor Hans Pankl, der den Geschäftsbetrieb in dieser Woche bereits übernommen hat. „Besonders in der Wintersaison hatten wir in den letzten beiden Jahren eine gute Auslastung“, so Kübler. „Diesen Schwung kann der neue Eigentümer nun gleich zu Beginn mitnehmen.“

Das Rathaushotel Oberwiesenthal und das ehemalige Hotel Karlsbad hatten im April 2007 Insolvenz anmelden müssen, nachdem Kredite für umfangreiche Renovierungsarbeiten in den neunziger Jahren nicht bedient werden konnten. Seit Insolvenzeröffnung im Juli 2007 hatte Insolvenzverwalter Kübler den Hotelbetrieb in vollem Umfang fortgeführt und erhebliche Investitionen getätigt, um den Brandschutz in den historischen Gebäuden zu gewährleisten. Die beiden Häuser der Traditionshotels, deren Geschichte bis ins Jahr 1626 zurückgeht, verfügen jeweils über 57 Zimmer und mehrere Restaurants. Insgesamt sind 28 Mitarbeiter in den Rathaushotels beschäftigt, darunter sieben Auszubildende.

KÜBLER

Rechtsanwälte · Insolvenzverwalter · Wirtschaftsprüfer · Steuerberater

Berlin Chemnitz Dessau Dresden Düren Erfurt Essen Frankfurt/Main Freiburg Gera Hamburg Hannover Heilbronn Hof Kassel Köln Landshut Leipzig/Halle Mannheim Mönchengladbach München Nürnberg Offenburg Passau Ravensburg Rostock Stuttgart Wuppertal

KÜBLER gehört zu den führenden deutschen Insolvenzverwaltungs- und Restrukturierungsadressen. Die Kanzlei ist bundesweit mit 28 Büros vertreten und beschäftigt 230 Mitarbeiter, darunter 65 Berufsträger. KÜBLER zählt damit zum Kreis der renommierten auf Wirtschaftsrecht spezialisierten Anwaltskanzleien in Deutschland und ist auch in grenzüberschreitenden Insolvenzfällen weltweit aktiv.

KÜBLER ist zudem dem internationalen Anwaltsnetzwerk ILN mit über 5.000 Anwälten in 66 Ländern angeschlossen.

[www.kueblerlaw.com](http://www.kueblerlaw.com)

**Pressekontakt:**

Sebastian Glaser  
möller pr GmbH  
Telefon: +49 (0)221 80 10 87-80  
Email: [sg@moeller-pr.de](mailto:sg@moeller-pr.de)  
[www.moeller-pr.de](http://www.moeller-pr.de)